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７月２日の授業参観、たいへんお世話になりました。PTA 研修会、授業参観（人権学習）、学級
懇談会、地区懇談会等、内容が盛りだくさんでしたが、最後までご協力いただきありがとうござい
ました。

PTA 研修会として、ベネッセの羽田野清美さんを講師に迎え、「SNS にひそむ危険性や安全性に
ついて」講話をしていただきました。最新のデータを紹介されながら、主に「SNS ひそむ危険性や
安全性」ついてと「家庭でのルール作り」について説明いただきました。紹介されたデータによれ
ば、自分のスマートフォンを持っている子供の割合が１０歳で半数を超え（約６５％）低年齢化し
ており、犯罪に巻き込まれるリスクが高まってきていること。使用時間が長くなることでの生活面
などへの影響等について、子供達に近い事例（一例として、最近のゲームはスマートフォン等で簡
単に始めやすく、やめにくいシステムになっている）を紹介しながら分かりやすく説明いただきま
した。
こうした状況を踏まえて、SNS と上手に接していくために、「子供を守るた

めにも家庭でのルール作りをしましょう」と投げかけられました。各家庭で、
SNS の使用について話し合う機会の大切さを痛感しました。配付されました資
料の中に、「わが家のスマホのルール決めシート」がありましたので、活用し
ていただき「わが家のルール決め」について見直しをお願いします。

今回の授業参観は人権学習でした。各学年の学習は以下の通りです。
学 年 題 材 名 主 な 学 習 内 容
１年生 てつぼう てつぼうがきらいな私の気持ちをみんなで考えました。あけみさん

きらい のような「ふわふわ言葉」をたくさん増やしていきます
２・３年生 おもしろいのは 自分の良さや個性について、保護者の方と一緒に振り返り、良さや

いい子？悪い子？ 個性をのばすことの考えを、深めることができました。
４年生 いなかの 「いなかのこだから何もできない」という言葉のおかしさを考えまし

こだから た。こうした決めつけが差別につながていくことを学び、身の回りや
自分たちの心の中にある「決めつけ」に気付くことができました。

５年生 お父さんの思い やすおさんの作文を聞いて、疑問に思ったことを出し合いました。
や願いを受けて その後、心に残ったことをグループで話し合いました。父の愛情、

差別に対して感じた憤りを共有することができました。
６年生 消しても 差別の落書きや発言の場面をもとに、差別に共通することをみんな

消えない で考えました。出来事が過ぎ去ったとしても差別をされた側の心の
傷は簡単には消えないことに気付きました。

授業後の学級懇談では、授業（人権学習）について・前期前半の振り返り・夏休みの生活につい
て等の話し合いが行われました。子供達の家庭での様子をお聞きできる貴重な機会となりました。
ありがとうございました。夏休み規則正しい生活が送れるよう学校でも指導しますが、家庭でも声
かけお願いします。

地区懇談会を、多目的室で行いました。まず、西村会長会 PTA 会長から、夏休みのプール開放
と海東小１５０周年の取組についての話がありました。提案内容は以下の点です。

その後、各地区別の話し合いが行われ、協議内容について全体で共有が図られました。話し合わ
れたことについて、以下のように対応を考えてみました。家庭でもご協力お願いします。
〇校区の危険個所について→学校でも指導していきますが、地域でも声掛けお願いします。気になるこ
とがありましたら、学校へ連絡お願いします。通学路については、学校から交通指導員の方へ相談
しておきます。

〇雨天時緊急下校について→基本的に「引き渡し下校時の取組」で進めていきま
す。状況によっては先日のような対応をとることもあります。ご了承くださ
い。メール確認がない家庭には、学校から連絡を入れますので、心配されな
いでください。（どうしても連絡が取れない際は、児童は学校待機となります。）

≪プール開放について≫
○今年も、杉本真樹さん、竹村宜隆さん、中村奏喜さんの３名の消防士さんのご協力を得て、
プール開放を実施します。開放日は５日間、開放時間は１３時～１５時です。

○可能な範囲（無理にする必要はない）で保護者の方も監視の協力をお願いします。学校から
配布される希望調査に、監視の可能な日を記入ください。

≪海東小 １５０周年関連について≫
○海東小１５０周年について、５月の学校運営協議会で地域の方に相談しています。９月の学
校運営協議会の時に地域での話し合いの結果をもとに、取り組み内容の検討になります。

〇今年は準備の期間になると思います。ご協力お願いします。


